

Kasat Binmas Polres Solok Kota Gelar Sosialisasi Pencegahan Kenakalan Remaja di Aula SPNF SKB Kota Solok

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 12, 2024 - 03:52



SOLOK KOTA – Kasat Binmas Polres Solok Kota, AKP Jufrinaldi, SH, melaksanakan kegiatan sosialisasi bertema ‘Kenakalan Remaja dan Cara Mengatasinya’, Senin, 11 November 2024. Acara yang berlangsung di Aula SPNF Sanggar Kegiatan Belajar (SKB) Kota Solok ini dihadiri oleh Kepala Sekolah SPNF SKB Kota Solok, seluruh dewan guru, staf, walimurid, serta

peserta didik dari program Paket A (setara SD), Paket B (setara SMP), dan Paket C (setara SMA).

Dalam sosialisasi ini, AKP Jufrinaldi menyampaikan pentingnya peran semua pihak dalam menanggulangi kenakalan remaja yang semakin kompleks pada era digital. Ia memaparkan dua kategori faktor yang mendorong terjadinya kenakalan remaja, yaitu faktor eksternal dan internal. Faktor eksternal meliputi pengaruh teman sebaya, kondisi ekonomi, serta akses terhadap media dan teknologi. Sementara faktor internal mencakup kesehatan mental, rasa ingin tahu, dan kepercayaan diri yang rendah.

AKP Jufrinaldi juga menguraikan dua bentuk kenakalan remaja, yaitu kenakalan yang melanggar hukum dan yang tidak melanggar hukum. Perilaku yang melanggar hukum meliputi tindakan kriminal seperti penyalahgunaan narkoba, perkelahian, dan perbuatan cabul. Adapun bentuk kenakalan yang tidak melanggar hukum, namun tetap berdampak negatif, meliputi bolos sekolah, merokok atau mengonsumsi alkohol di bawah umur, serta melanggar aturan sekolah dan rumah.

Sebagai upaya pencegahan, Kasat Binmas memberikan sejumlah langkah konkret yang dapat diambil oleh para orang tua dan pendidik. Langkah-langkah tersebut meliputi penanaman nilai-nilai positif sejak dini, memberi pemahaman tentang konsekuensi dari tindakan negatif, menjaga komunikasi terbuka, serta mendorong remaja untuk berpartisipasi dalam kegiatan positif. Selain itu, AKP Jufrinaldi juga menekankan pentingnya memberikan dukungan emosional, membuka akses ruang konseling, dan memberikan dukungan profesional bagi remaja yang membutuhkan.

Dalam penutup sosialisasinya, AKP Jufrinaldi mengajak semua pihak untuk turut serta menjaga dan membimbing para remaja agar terhindar dari pengaruh buruk yang dapat merusak masa depan mereka. Ia juga menegaskan komitmen Polres Solok Kota dalam memberikan bimbingan dan dukungan kepada para pelajar dan generasi muda di Kota Solok.